



Jean-Paul Galarneau
Directeur général des Communications
Téléphone : (514) 380-7383
Portable : (514) 824-0001

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

MISE EN MARCHÉ DU SERVICE WiFi DE VIDÉOTRON Deux solutions de gestion d'accès Internet haute vitesse sans fil

Québec, le 20 avril 2004 - Lors d'une conférence de presse qui s'est tenue à Québec aujourd'hui, Vidéotron a lancé officiellement son service WiFi, avec lequel il est désormais possible de surfer sur le Web à partir de n'importe quel endroit offrant un point d'accès Internet haute vitesse sans fil Vidéotron, et ceci, de façon rapide, facile et sécuritaire. Vidéotron compte ainsi offrir encore plus de flexibilité à sa clientèle.

SOLUTIONS DE GESTION D'ACCÈS INTERNET HAUTE VITESSE SANS FIL

- **HÔTELS**

Grâce à une entente avec i-hotel, le service WiFi de Vidéotron est déjà disponible dans 10 hôtels au Québec et d'ici la fin du mois, il le sera dans un onzième. Ainsi les gens d'affaires et voyageurs peuvent accéder à Internet haute vitesse sans fil en se branchant rapidement et en toute sécurité à partir de leur ordinateur portatif et ce 24h/7. De plus, un fois connectés, les clients peuvent aller et venir de leur chambre aux salles de conférences tout en téléchargeant leurs données, qu'importe leur taille, sans aucune interruption. Même une balade en ascenseur n'affectera pas leur connexion.

LISTE DES HÔTELS OÙ LE SERVICE WiFi EST OFFERT :

Le Capitole de Québec, Hôtel Clarendon, Hôtel Val-des-neiges, Hôtel Le Méridien Versailles-Montréal, Château Versailles, Ramada Plaza Manoir du casino, Hostellerie Les Trois Tilleuls, Hostellerie Rive Gauche, Best Western Dorval, Best Western Europa et, à compter du 30 avril, Best Western Gatineau. Vidéotron poursuit ses démarches auprès d'autres hôtels afin de leur offrir le service WiFi. La confiance accordée par les plus grands hôtels à Vidéotron est la meilleure preuve d'un service 5 étoiles à la fine pointe de la technologie. Chaque jour, 43 838 chambres au Québec offrent la télévision par câble de Vidéotron à leurs hôtes.

Une procédure toute simple

Pour se brancher au service WiFi, il suffit d'être muni d'une carte réseau Ethernet sans fil (WiFi) et ceux qui n'ont pas d'adaptateur WiFi intégré peuvent se connecter par le biais d'adaptateurs USB. La procédure est simple : en allumant son ordinateur, le client reçoit le signal qui assure la détection de l'accès au profil «**Vidéotron**»; il doit ensuite désactiver l'option serveur proxy pour le réseau local et peut aussitôt commencer à surfer.

- **HOTSPOT (restaurants, cafés)**

Les HotSpot, ce sont des restaurants et des cafés qui implantent des accès WiFi afin de fidéliser leur clientèle. Les clients de ces établissements peuvent accéder à Internet en

entrant leur nom d'utilisateur et leur mot de passe sur la page d'accueil Internet et l'accès leur sera accordé suite à l'achat de temps d'utilisation sur la page d'entrée en utilisant leur carte de crédit ou une carte à gratter vendue par l'établissement, puis en y insérant leur numéro d'abonné à Vidéotron haute vitesse.

Le système de gestion d'accès Internet haute vitesse sans fil de Vidéotron est évidemment compatible avec les ordinateurs portatifs, les mini-ordinateurs de poche ou les assistants numériques personnels. Fini les limites d'une ou deux connexions Internet par pièce : Le service WiFi est apte à fournir Internet haute vitesse à des centaines de clients dans la même pièce !

Pour un temps limité, le service Internet haute vitesse sans fil Vidéotron est offert gratuitement dans les HotSpot.

Vidéotron Itée, filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif et des services d'accès Internet. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes numérique et analogique. Au Québec, Vidéotron dessert 1 433 000 clients à son service de télédistribution, dont plus de 240 000 à son service de télé numérique *illico*. Vidéotron est également le leader de l'accès à Internet haute vitesse au Québec, avec 435 000 clients à l'accès haute vitesse par modem câble et téléphonique.

-30-